

Hofheim, 15. Dezember 2023

Zwölf weitere Tagespflegepersonen

Zertifikate nach Kurs im Kreis übergeben – Weitere Interessierte gesucht

Der Kreis hat weitere Kräfte für die Kindertagespflege zertifizieren lassen. Wie Kreisbeigeordneter Axel Fink mitteilt, haben zwölf Personen erfolgreich einen Kurs der Katholischen Familienbildungsstätte im Auftrag des Kreises absolviert. Vergeben werden die Zertifikate vom Bundesverband für Kindertagespflege. „Sich um unsere jungen Kreisbürgerinnen und -bürger zu kümmern, ist eine anspruchsvolle Aufgabe“, so der Jugenddezernent Fink: „Der Kurs leistet einen Beitrag dazu, dass sie bestmöglich betreut werden können.“ Für die nächsten Kurse suche der Kreis weitere Interessierte, und wer einen Platz für seine eigenen Kinder brauche, könne sich ebenfalls beim Kreis melden.

Nach Angaben des Leiters der Katholischen Familienbildung Taunus, René Kersting, haben sich die Teilnehmerinnen und Teilnehmer in bis zu 160 Unterrichtseinheiten fortbilden lassen. Das sei nicht ganz leicht, wie Manuela Dietz als Kursleiterin zu bedenken gibt: „Sich nach einem langen Arbeitstag abends und an Wochenenden trotzdem noch energiegeladen auf Fachthemen einzulassen, ist nicht die einfachste Aufgabe.“

Fink zufolge will der Kreis die Qualität von Kindertagespflege weiter steigern und die Kindertagespflegepersonen umfassend auf die besonderen fachlichen Belange der Betreuung, Bildung und Erziehung vorbereiten: „All das kommt den Kleinsten und Ihren Familien zu Gute, und das ist das Wichtigste.“

Im Main-Taunus-Kreis seien neben Kindertagesstätten und Krippen die 120 aktiven Kindertagespflegepersonen wichtige Partner, die die Betreuung der Allerkleinsten in einer überschaubaren Gruppe mit individuellen Betreuungszeiten sicherstellten. Familien können sich die Tagespflegeperson nach Vertrauen und Sympathie auswählen: „Gerade beim ersten Kind fällt vielen Eltern die Trennung vom Kind schwer. Und wenn diese Familien dann gerne kommen und teilweise sogar noch nach Jahren gern zu Besuch kommen, dann ist das für die Tagespflegepersonen ein tolles Gefühl“.

Wer Interesse an einer Tätigkeit als Kindertagespflegeperson hat oder für sein eigenes Kind einen geeigneten Platz sucht, kann sich an das Amt für Schulen, Jugend und Kultur wenden (Tel. 6192/201-1998 oder E-Mail schulen-jugend-kultur@mtk.org).